



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Noviembre 2014. Número 2.571 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA DIGNIDAD SIGUE EN MARCHA

29 NOVIEMBRE
MANIFESTACIÓN EN SEVILLA

MARCHAS POR LA
DIGNIDAD EN LA COMARCA
DE LA SIERRA SUR



Domingo 23 noviembre acto central Plaza del Ayuntamiento de Estepa a las 12:30 h. Las Marchas por la Dignidad entrarán en Estepa por todos los accesos desde los diferentes municipios de la comarca.
Miércoles 26 noviembre rueda de prensa en la Casa de la Cultura de Herrera a las 11:30 h. Salida a las 15:30 h. hacia Casariche y acto en la Plaza Alcalde José Ramón Parrado Cano a las 18:00 h.
Jueves 27 noviembre salida a Casariche a las 15:00 h. y acto en la Finca La Caberiza de Badolosa a las 17:30 h.
Viernes 28 noviembre salida de Badolosa a las 15:30 h. y acto en la Casa de la Cultura de La Roda de Andalucía a las 18:00 h.



24 AL 29 DE NOVIEMBRE 2014
JORNADAS DE LUCHA
DE LA DIGNIDAD

JUEVES 27 de Noviembre
Marcha entre Casariche y badolosa.
Salida 13:45 h.

SÁBADO 29 DE NOVIEMBRE
MANIFESTACIÓN UNITARIA EN SEVILLA
Salida 10:30 h.



Las salidas serán todas desde nuestra sede local.
Avda. de Andalucía, 56
TE PUEDES INFORMAR Y APUNTAR EN NUESTRA SEDE
NUESTRA DIGNIDAD SIGUE EN MARCHA



Agrupación Local Mairena del Alcor

DEL 24 AL 29N SEMANA DE LUCHA DE LA DIGNIDAD EN DOS HERMANAS

LUNES 24 DÍA POR EL DERECHO A VIVIENDA DIGNA	MARTES 25 DÍA CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA	MIÉRCOLES 26 DÍA POR EL DERECHO A UNA EDUCACIÓN PÚBLICA	JUEVES 27 DÍA POR EL DERECHO A UNA RENTA BÁSICA	VIERNES 28 DÍA POR EL DERECHO AL EMPLEO DIGNO	SÁBADO 29 MANIFESTACIÓN EN SEVILLA
--	--	---	---	---	--

Cada día se llevarán a cabo, en distintos puntos de Dos Hermanas, acciones de protesta y visualización de los problemas que nos afectan a la gran mayoría de la población de Dos Hermanas. ¡Inúete a la COLUMNA DOS HERMANAS y participa! **VAMOS CAMINANDO**

SEMANA DE LUCHA DE LA DIGNIDAD EN DOS HERMANAS. 29 DE NOVIEMBRE. 10:30 HORAS. SALIDA DESDE EL PRADO DE SAN SEBASTIÁN. Hacia el Ayuntamiento, en la Plaza Nueva.

Esta semana está movilizandando la dignidad. Bajo el lema contundente e identitario de **PAN, TECHO, TRABAJO Y DIGNIDAD** las organizaciones, colectivos, entidades, mareas y ciudadanos y ciudadanas que compartimos esta lucha, dedicamos nuestros esfuerzos a la reivindicación más justa y elemental a la que aspiran las personas y las sociedades.

A lo largo de la provincia de Sevilla y en la propia capital (en estos dos días anteriores dábamos cuenta de ello), la movilización se lleva a cabo con éxito. En Sevilla llamaba a una acción que concluyó con un encierro en EMVISESA la Plataforma de Afectados por la Hipoteca. El martes, las concentraciones y manifestaciones contra la violencia hacia las mujeres coincidiendo con la jornada del 25 de Noviembre.

Los servicios públicos –fundamentalmente la Salud y la Enseñanza- amenazados seriamente de caer en manos privadas para enriquecer a unos pocos frente a los derechos básicos de la inmensa mayoría, forman parte de los ejes básicos de esta semana de lucha.

De la misma manera, la Iniciativa por la Renta Básica, Peonadas Cero para el derecho al subsidio agrario, el rechazo al TTPI (Tratado de Libre Comercio), por supuesto la demanda de empleo para todos y todas, con calidad y frente al precariado, son también, según las comarcas y según las localidades, elementos de esta Semana de la Dignidad.

Todas estas luchas territoriales –desarrolladas a nivel de todo el estado- tendrán su punto culminante en las manifestaciones provinciales del **SÁBADO 29 DE NOVIEMBRE**. En Sevilla será a partir de las 12:00 h. partiendo desde El Prado de San Sebastián, hacia el Ayuntamiento, en la Plaza Nueva.

